

Direkte Nachbarn

Der Klassiker zum Thema »Direkte Nachbarn« ist das berühmte Doppelhaus. Oft sind beide Hälften der Doppelhäuser in Form und Farbe gleich und bieten dabei als Motiv nur selten einen optischen Reiz für eine lohnende Aufnahme. Wirklich spannend wird es, wenn deutliche Unterschiede zwischen den angrenzenden Gebäuden zu entdecken sind. Schnell drängt sich dabei auch die Frage nach dem nachbarschaftlichen Verhältnis der Hausbesitzer in den Vordergrund – gerade, wenn die Fassadenanstriche in der Farbe oder der Gestaltung extrem voneinander abweichen. Der Nachbar lässt seine Fassade bewachen oder das direkte Nachbarhaus scheint sogar zu verfallen. Das enge Nebeneinander bei Zweckbauten wie Garagen oder Lagern bietet sicherlich weniger Potenzial für nachbarschaftlichen Ärger.







